

TIR À L'ARC

Les frères Varone en forme

Dimanche dernier, les jeunes archers ont ouvert la nouvelle saison en salle à Jussy (GE). Cette première confrontation a permis aux jeunes Sédunois de confirmer leurs performances du printemps dernier.

Justin Varone s'est imposé en catégorie jeunesse avec 556 points, soit à six points du record valaisan. Son jeune frère Marius a signé une bonne prestation également, avec 543 points. Ce dernier détient la meilleure performance suisse chez les minis avec 558 points. A Jussy, il gagne devant Yann Hornberger des Trois Aigles de Granges (528).

En recurve, Rachel Campana (Collombey-Mjuraz) termine deuxième en catégorie jeunesse, avec 451 points. Elle précède sa copine de club Sarah Peretti-Poix (436). En juniors, Thierry Fracheboud (Collombey-Muraz) finit deuxième avec 470 points.

Le week-end prochain aura lieu le tournoi de Neuchâtel. ● FP